

# Carta de opinión

Lee el siguiente texto, luego las preguntas y sus posibles opciones y anota en el recuadro la letra de la respuesta correcta.

México, D.F., 30 de marzo de 2009  
Asunto: Apagón por la naturaleza

Carta a El Universal:

¿Por qué solamente una hora al planeta? 28 de marzo del 2009. La luz se apagó y el planeta comenzó a respirar. World Wildlife Fundation (WWF), está en contra del cambio climático, convocó al mundo a apagar las luces durante una hora. Pero, ¿acaso esto es suficiente para darle una nueva vida al planeta? A pesar de que 50 millones de personas en más de 35 países, se unieron a esta causa, no es la única medida que deberíamos tomar a diario. El deterioro de la Tierra ocurre a diario, toneladas de basura nos rodean, sonidos abrumantes, miles de litros de agua desperdi ciéndose por las calles y aspirando humo que van hacia nuestros pulmones día a día, porque lo anterior no ocurre solo una vez al año, invirtamos más de nuestro tiempo en el cuidado del medio ambiente.

Betsabé Ananí

- ¿Cuál es la fecha de la carta?  
A) 28 de marzo de 2009.  
B) 30 de marzo de 2009.  
C) 4 de abril de 2009.  
D) 25 de marzo de 2009.
- ¿Cuál es el tema de la carta?  
A) Apagón por la naturaleza.  
B) La contaminación mundial.  
C) Los cambios climáticos.  
D) El deterioro de la Tierra.
- ¿Por qué la fundación decidió convocar al mundo a apagar las luces durante una hora?  
A) Por el cambio climático.  
B) Para que no gastáramos energía.  
C) Para no gastar dinero.  
D) Para darle una nueva vida a nuestro planeta.
- ¿Qué nombre recibe la persona que escribe la carta?  
A) Destinatario.  
B) Escritor.  
C) Remitente.  
D) Autor.
- ¿Qué otras opciones propone para cuidar el planeta?  
A) No tirar basura, no desperdiciar el agua.  
B) Tirar basura.  
C) Gastar mucha energía.  
D) Hacer sonidos abrumantes.
- ¿Qué organización está en contra del cambio climático?  
A) World Life Fundation  
B) Life Fundation  
C) World Wildlife Fundation  
D) Wildlife Fundation
- ¿Qué opina el autor de la carta?  
A) Que la humanidad debe dedicar más tiempo al cuidado del medio ambiente.  
B) Que una hora al planeta fue suficiente.  
C) Que el deterioro de la Tierra no ocurre a diario.  
D) Deberíamos de dedicar una hora diaria al planeta.
- ¿Qué nombre recibe la parte del texto subrayada?  
A) Asunto.  
B) Saludo.  
C) Despedida.  
D) Firma.
- ¿Cuál de los elementos de la carta tiene mayor importancia en el texto anterior?  
A) Fecha.  
B) Asunto.  
C) Cuerpo.  
D) Despedida.
- ¿Qué tipo de texto es el anterior?  
A) Carta de opinión.  
B) Carta familiar.  
C) Carta formal.  
D) Carta de felicitación.

QUE TENGAS UN EXCELENTE DIA

LIVEWORKSHEETS

